

**EN CONTEXTO**

## Catean en Campeche 26 propiedades: afirman que son de Alito; él lo niega

PAG 7

### Catean casas de Alito en Campeche; “no son mías”, responde el líder del PRI

Elementos ministeriales de Campeche encabezados por el fiscal, Renato Sales Heredia, catearon alrededor de 29 propiedades aledañas al domicilio de Alejandro “Alito” Moreno, líder nacional del PRI y ex gobernador de esa entidad.

De acuerdo al fiscal, estos contra “Alito” por presunto enriquecimiento ilícito, operaciones con recursos de procedencia ilícita.

“Son 29 propiedades, 22 predios colindantes, porque siete están a nombre del ex gobernador, y 22 a nombre de otras personas”, explicó el fiscal.

Sin embargo, Alejandro Moreno se deslindó de estos inmuebles y aseguró que ninguna de ellas es de su propiedad.

“Ninguno de los lotes y predios marcados en la supuesta orden de cateo son de mi propiedad. Es completamente falso que sean mías tal como lo señala el Fiscal de Campeche, Renato Sales Heredia”, reviró.

En un comunicado, “Alito” aseguró que este operativo es una farsa, una simulación, una puesta en escena orquestada por la Fiscalía General de Campeche.

Acusó que la Fiscalía a cargo

de Renato Sales, se ha convertido en el instrumento de presión y persecución política por excelencia del gobierno de Layda Sansores.

“El “fiscal carnal” se ha olvidado por completo de la procuración de justicia en la entidad para avocarse en ejecutar tareas de difamación, espionaje y hostigamiento de perfiles opositores al Gobierno Estatal”, aseveró.

**COBARDÍA**

Explicó que el momento en el que ocurren estos ataques no es obra de la casualidad pues esas acciones llegan en una época en la que están ocu-

rriendo definiciones importantes para el futuro de la nación de frente al 2024.

“Hoy, a menos de un año del proceso electoral más importante de la historia de México y con un escenario en el que se ha conjugado la caída en las preferencias de los perfiles “oficialistas con el ascenso de los perfiles del Frente Amplio por México, vuelven a atacar valiéndose arbitraria e impunemente de las instituciones del estado, instituciones que están para procurar seguridad y justicia, no para perseguir a quienes pensamos distinto y nos atrevemos a expresarlo”, reclamó. (Alejandro Páez) •